

学校だより
令和5年10月号

刮目



「自分らしさを大切にし、
ともに高め合う子」
袋井あやぐも学園袋井東小学校

今年は、10月に入ってもまだまだ暑い日が続いています。「ユウカリ森の大運動会」に向けて、運動場や体育館に音楽と子供たちの元気な声が響いています。本年度の運動会は、4年ぶりに保護者や地域の方の参観の人数制限はありません。子供たちが、元気に走る姿や思いっきり表現に取り組む姿などを御覧ください。よろしくお願ひいたします。

運動会の開催について 10月28日(土)8:30~12:30 予備日29日

今年度の運動会も、**半日開催(お弁当なし)**とします。午前中に競技を終え、子供たちは閉会式終了後、教室に戻らず運動場で解散(下校)となります。閉会式で「東へ」のダンスを子供たちと保護者や地域の方と一緒に踊りたいと考えています。タブレットに動画を配信しますので、運動会までに子供たちと一緒に練習していただけたらと思います。

草刈りボランティア大募集 ~運動会に向けて、学校をきれいにしよう!~

10月21日(土)8:00~9:30に運動場、体育館周り及び遊具周辺の草刈りを実施します。今回はPTA奉仕作業という形ではなく、保護者や地域の方のボランティアの力を借りての草刈りとなります。集まった人数でできることを考え、時間の中でできる作業を分担して実施します。子供たちと一緒に参加することもOKです。多くの方の御参加をお待ちしています。なお、詳細については別紙のお便りで御確認ください。

クラブ活動

本年度は、9月に4回のクラブ活動を行いました。4~6年生が学年や学級の所属を離れ、異年齢集団の交流を深めることも目標の一つとしています。今年度は、ICT、工作、イラスト、スポーツ、ダンス、スナックゴルフ、昔の遊び、写真の8つのクラブを設置して活動しました。子供たちは、目を輝かせてとても楽しそうに活動に参加しました。



スポーツクラブで
テニス体験

袋井中2年生5名が東小で職場体験!

袋井あやぐも学園では、幼小中一貫教育の中で、「なりたい自分に向かって歩む子供」の育成を進めています。その取組の一環として、9月28日、29日の2日間、袋井中2年生5名(全員東小卒業生)が職場体験に来ました。生徒たちは、2年生の図工の授業でカッターの使い方を教えたり、6年生の家庭科の授業では、ミシンの使い方を教えたりしました。また、刮目の庭の掃除も行い、庭がとてもきれいになりました。職場体験を無事に終えた生徒たちは、「先生の仕事の楽しさと大変さがよく分かった」「働くことの意味や大切さが分かった」という感想を述べました。



職場体験中の生徒たち



一緒に活動して東小の子供たちも大喜び